

## 日本での交換留学

ストラスブール大学

k 2290072

ルベール・コレット

私は、10月から交換留学生としてお茶の水女子大学で勉強している。今学期はとても楽しかった。2018年の初めての留学が素晴らしい経験だったので、もう一度日本で勉強したかった。この留学のおかげで、たくさんのいい思い出ができた。

授業について、一番好きな授業は漢字の授業だった。毎週、漢字の小テストがありたくさん勉強したので、3回100点を取ることができた。最初の授業と最後の授業と比べると、自分の上達が見え満足している。N2を受けるためのレベル授業に参加したので今年の7月に、JLPTのN2を受けるつもりだ。日々日本語が流ちょうになっている感じがする。



11月、お茶の水女子大学の徽音祭に参加した。ダンスのパフォーマンスとアイドルのコンサートを見たり、歌がうると能楽についてたくさん勉強したりした。四年前東京大学の駒場祭に参加したが、お茶の水女子大学のほうが楽しかったと思う。大勢の学生と留学生と話してとても素晴らしい経験だった。

日本のクリスマスとストラスブールのクリスマスは違う。私にとって12月は重要な月だから、クリスマスに関

わる活動した。例えば、横浜のクリスマスマーケットに行ったり、クリスマスクッキーを作ったり、プレゼントを作ってあげて留学生と一緒に「Secret Santa」をしたりした。

友達と一緒にいろいろな場所に行った。秋には、吉祥寺と新宿御苑へ紅葉見に行った。また、お茶の水女子大学の周りの護国寺と小石川植物園を散歩した。最初の留学の時には、毎週渋谷に行ったが、今学期池袋のほうが大学に近いので、池袋も好きになった。日本文化に関わることをたくさんした。一番好きなのは折り紙教室だった。もともと折り紙ができなかったが教室がとても楽しかったので紙を買い折り紙を作り楽しんでいる。

最後に、国際教育センターの大野さんの応援に感謝申し上げる。

